

Avanza economía 0.77% en agosto (Reforma 24/10/17)

Avanza economía 0.77% en agosto (Reforma 24/10/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (24 octubre 2017).- En agosto, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) mostró un incremento de 0.77 por ciento, gracias al avance en dos de los tres grupos de actividades que lo integran, en contraste con el retroceso de julio, indican cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las actividades terciarias o de servicios lograron una variación de 0.98 por ciento mensual en dicho mes, luego de ver una merma en julio del año en curso, cuando el IGAE total se redujo 0.63 por ciento. Los datos del Inegi muestran que entre los ocho renglones en que desglosa las actividades terciarias, en seis casos se registraron crecimientos y en dos ligeros descensos. El grupo de servicios profesionales, científicos y técnicos, corporativos, servicios de apoyo a los negocios y manejo de desechos y servicios de remediación figuró con el mejor resultado durante agosto, con un incremento de 3.28 por ciento, después de caer 2.15 por ciento en julio. Transportes, correos y almacenamiento, información en medios masivos aumentó 1.26 por ciento y alargó a cinco meses su marcha ascendente. Otro rubro que destacó entre los que avanzaron fue el de servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos y bebidas, con 0.68 por ciento en agosto, acompañado por servicios de esparcimiento culturales y deportivos, y otros servicios recreativos; otros servicios excepto actividades gubernamentales, con 0.63 por ciento. Los servicios educativos, servicios de salud y de asistencia social cedieron 0.17 por ciento en el octavo mes del año y comercio 0.02 por ciento, su segunda cifra al hilo en contra a tasa mensual. Las actividades secundarias o sector industrial subieron 0.33 por ciento en agosto, tras su revés en el mes inmediato anterior, en parte por los incrementos en las manufacturas y la construcción, lo que ayudó a compensar los retrocesos en minería, así como generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final. Para las actividades primarias, el mes de agosto jugó en contra y presentaron una reducción de 0.97 por ciento, la segunda consecutiva. La información del Inegi revela que con relación a agosto de 2016, en el mismo mes del año siguiente, el Indicador Global de la Actividad Económica se elevó 2.22 por ciento para llegar a 93 meses con variaciones favorables en fila. El IGAE permite conocer y dar seguimiento a la evolución del sector real de la economía en el corto plazo, proporcionando valiosa información para la toma de decisiones.